

LA ESTRELLA DE IQUIQUE, IQUIQUE, 12-III-1971, p. 6  
¿EL CHISTE POETICO DEL AÑO!

701071

## Pablo Neruda: Chile es uno de los países más tranquilos del mundo

★ RIO DE JANEIRO, 11.— (AFP).— El poeta chileno Pablo Neruda, afirmó ayer aquí que está orgulloso por ir a representar al Gobierno popular, pluripartidario y democrático de su país, actualmente uno de los más tranquilos del mundo, ante el Gobierno de Francia.

Neruda hizo esta afirmación en declaraciones a los periodistas a bordo del buque italiano "Augustus", en el que viaja hacia Europa para asumir sus funciones de Embajador chileno en París.

Recibido por el periodista brasileño Rubén Braga, el poeta chileno y su esposa, Matilde, realizaron una visita a la ciudad de Rio de Janeiro durante la corta estadía del buque en el puerto local.

Después de anunciar que desembarcará en Cannes, donde nos esperan algunos amigos, Neruda dijo: Mi país está muy tranquilo, como pocos lo son actualmente en el mundo. Su Gobierno es serio y seguro. En el campo está aplicando la reforma agraria. Empresas extranjeras de cobre están siendo nacionalizadas y los bancos estatizados. En la educación estamos ampliando enormemente el número de matrículas, para que las escuelas sean accesibles a todos.

Refiriéndose a la propaganda en el exterior contra su país, dijo: Ella es realizada por grupos que abandonaron Chile, y entre ellos algunos de los cómplices del asesinato del Jefe del Ejército, General Schneider. En 150 años fue ese uno de los únicos actos terroristas que sufrimos. El terrorismo en Chile siempre ha sido instigado por los grupos reaccionarios y nunca por el pueblo. Por eso no tiene ninguna fuerza popular.

Refiriéndose al programa de Gobierno del Presidente Salvador Allende dijo que fue elaborado por los cinco partidos políticos y por eso es auténtico.

En Chile los órganos de

prensa son respetados y una prueba de ello, es que algunos radios realizan una oposición al Gobierno que a veces es agresiva.

Definió el Gobierno del Presidente Allende como un Gobierno popular, pluripartidario y decididamente democrático. Estoy orgulloso de poder representarlo como Embajador en Francia, misión ésta que me costó aceptar porque no quería dejar mi casa en Isla Negra.

Refiriéndose a las perspectivas políticas de América Latina dijo que ella está viviendo mayores chances de implantar los ideales de la revolución francesa: igualdad, libertad y fraternidad, para obtener su independencia, y la lucha de sus pueblos actualmente es para alcanzar ese objetivo. Los caminos son largos y diferentes, pero lentamente los países de este continente van madurando, y encontrando las brechas.

Durante su breve visita a la ciudad de Rio de Janeiro, el poeta chileno compró varias piedras preciosas, bandejas con mariposas y un pájaro embalsamado. Su esposa, Matilde, compró dos anillos de aguzamarinas.

**Pablo Neruda: Chile es uno de los países más tranquilos del mundo. [artículo]**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1971

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Pablo Neruda: Chile es uno de los países más tranquilos del mundo. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile